

DEPORTES | Fútbol

Valioso empate del Prieguense ante el Villa del Río

El equipo local acorta distancias con los equipos que le anteceden en la clasificación

Redacción

Lunes 24 de febrero de 2014 - 15:42



El Prieguense consiguió ayer un valiosísimo punto en su visita al municipal de Villa del Río, donde empató a dos goles ante el equipo local, que ocupa en estos momentos la tercera plaza de la Preferente cordobesa.

Pese a que la escuadra rojilla afrontaba la cita muy mermada de efectivos, ya que únicamente desplazó a quince jugadores, dejó una grata impresión, remontando primero el gol local e incluso durante 33 minutos de la segunda parte fue ganando el

partido.

En lo que respecta al encuentro, los locales, pese a las novedades de su alineación con jugadores poco habituales, fueron los dominadores de los compases iniciales, disfrutando de varias ocasiones, la primera en el minuto 2 con un balón que se estrelló en el larguero, a la que siguió en el minuto 8 otra del local Agudo, que no acertó a batir a Sergio tras quedarse solo ante dominios del guardameta prieguense. Pero tanto fue el cántaro a la fuente que en el minuto 12, Agudo subía el primer gol del Villa del Río, contrarrestado por el Prieguense en la primera ocasión de los rojillos, que en una contra y por mediación de Agustín, consiguió el empate.

Un gol que sirvió de acicate a los de Priego, que poco a poco fueron tomando confianza ante la falta de intensidad de los locales, que pese a ello disfrutaron de varias ocasiones, desbaratadas unas veces gracias a las buenas intervenciones del portero prieguense y otras por el poste o la falta de puntería de los arietes del Villa del Río.

Tras el descanso, los de Priego verían recompensado su esfuerzo en el minuto 50 cuando Toni, tras el lanzamiento de una falta en el lateral del área, subía el segundo tanto para el Prieguense, lo que hizo reaccionar a los locales, que con un triple cambio corrigieron líneas y comenzaron a poner cerco a la portería defendida por Sergio.

Dominio local que tuvo su recompensa con el tanto de Majuelos en el minuto 83, convirtiéndose a partir de este momento el colegiado del encuentro, Torralbo Pozuelo, en uno de los protagonistas del encuentro, con varias decisiones muy protestadas por ambos equipos, anulando dos goles al Villa del Río, mientras que en el descuento, en una contra de tres jugadores prieguense contra uno local, Maillo era sancionado con un riguroso fuera de juego en una jugada que acabó en gol y que no subió al marcador, finalizando con la misma el encuentro.

Un punto, a la postre, con sabor a victoria, debido a la categoría del rival, y que sirve a los de Priego para acortar su diferencia con sus rivales más inmediatos.

De cara a la próxima jornada, visitará la Ciudad Deportiva Carlos Machado el Higuierón, equipo de la zona

media de la tabla.